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粮票的记忆

□通讯员 杨薇薇
本报讯 春季气温回升，是储粮安全的关键时期，为

了全面了解和掌握库存粮食储藏情况，确保春季粮食储存
安全，近期，区粮食局组织相关股室人员对承储单位储备
粮质量、储存情况及库区安全等相关情况进行了专项
检查。

据悉，此次检查采取先自查后检查的方式，各下属单
位先进行自查自纠，在此基础上，区粮食局再进行全面检
查，这次检查主要是针对储粮库区的卫生、台帐、粮温粮
情和库区安全等相关情况进行专项检查，通过检查，发现
全区储备粮品质良好、粮温正常、粮情稳定、密闭仓内粮
面平整，库区清洁卫生状况良好，各项消防设施、设备齐
全，安全出口畅通，为今年全区春季储粮安全打下了良好
的基础。

区粮食局
检查春季储粮安全

□通讯员 徐会 隋天威
本报讯 4月10日，2015年民营企业综合招聘会在区

人才市场举行。这次招聘会以“搭建供需平台，推动转移
就业”为主题，以促进剩余劳动力就业和解决企业招工难
问题为主线，多措并举、多管齐下，有力地推进了我区就
业、创业工作向前发展。

此次招聘会有全区55家用人单位进场招聘，提供市
场营销、电子、餐饮、销售、纺织服装、财务、平面设
计、质检员等就业岗位600余个，吸引1100余人次求职者
进场应聘洽谈，达成初步就业意向214人。

同时，这次招聘会的组织人员在现场还设立了政策咨
询区，负责为各类求职人员提供就业培训、创业扶持、小
额担保贷款、职业指导等方面的政策咨询，并现场发放

“春风卡”等有关宣传资料千余份，受到了求职人员的
欢迎。

搭建供需平台 推动转移就业

全区2015年民营企
综合招聘会举行

“今天，是我第一次签订劳动用工
合同，心里的一块石头算是落地了，
这样会更踏实地投入工作。同时，作
为一名党员也从此找到了组织，找到
了家。”这是近日记者采访基层网格员
时记录下的朴实话语。

中心街街道社区网格员付炎是山
东大学毕业的，他还这样告诉记者：

“只要能为网格内的社区民众做点事，
哪怕再小的事，我也会当作大事用心
去做，特别是在这份工作中自身会得
到锻炼，个人的人生价值也会真正得
到体现。”

4月8日，记者在中心街街道的四
楼会议室里看到该街道的35名社区网
格员正签订劳动用工合同书和承诺
书，同时也在认真地为入户走访备好
第一课。前几天，虽出现了人们常说
的“倒春寒”天气，在室内外不免让
人觉得有初春还冬的感觉，但中心街
街道的网格员们那摩拳擦掌的工作激
情正融化着春寒。

“签订了这份劳动用工合同书，我
们就没有了后顾之忧，今后会以崭新

的姿态全身心地投入到网格化社会管
理服务群众的工作中去，做居民群众
的贴心人。”中心街街道的社区网格员
刘成龙对记者说。

签订仪式结束后，社区网格员们
开始了首次入户走访活动。记者经过
询问，得知孙甜甜是该街道香港街社
区的一名网格员，只见她认真地检查
入户走访需带的材料，并配戴好社区
网格员专用工作证，在社区工作人员
和前期网格员的带领下开始了“跑网
格”，也是她迈出联系服务群众工作坚
实的第一步。孙甜甜说：“刚才，我们
签订了劳动合同，觉得心更踏实了，
也真正成为一名社区网格员了。工作
中，我会把党的方针政策及时的传递
给网格内的居民群众，同时更会把社
情民意放心里，做好服务。”

在网格内的香港街社区，孙甜甜
很有礼貌地敲开了居民常德胜的房门
后说，“您好！我是咱们社区新上岗的
网格员，今天是登门‘认亲’来了，
今后有什么事，请及时联系我。”说着
她还把自己的网格化社会管理服务联

系卡用双手递了过去。居民常德胜的
老伴赶快叫她进家安坐下，便开始了
短时间的家常聊叙。一片和谐之声溢
满屋内。

离开居民常德胜家后，继而又来
到开元花园小区。在小区的楼下，孙
甜甜像是松了口气。在肢体残疾、行
动不太方便的居民张广田家里，她一
进门首先作自我介绍并说明来意，主
人应允后她便认真地登记着他家的基
本信息并仔细核准。她的初访成功，
为其增加了几多自信，走下楼后激动
地告诉记者，“我觉得入户走访群众，
并不像想象中那样困难，或许敲门时
房主不在家，或许家里有人不便开
门，我想也许是有的居民对我们的工
作暂时不了解、不理解，但我相信只
要通过努力，通过真诚为网格内的居
民群众服务，定会赢得信任和支持。”

是的，只要我们为群众服好务，
叩开“心门”让我们之间不再有距
离。网格互联民心，服务赢得赞同，
凝聚党心民心，有使命，更有责任。

中心街街道香港街社区党支部书

记王援非对记者说，“新上岗的这批网
格员是 3 月 23 日报到的，到社区以
后，积极与前期的工作进行了对接，
他们的素质都很高，以前的网格员也
发挥了传、帮、带的作用，帮助他们
尽快熟悉网格内的情况，他们都很用
心，很认真，对社区的发展和群众的
安康生活都将起到很大的作用。”

为了真正打通“最后一公里”，全
区 228 名的城市社区网格员经过一段
时间的综合培训后，已全部展开了工
作。这对于刚走上网格化社会管理服
务群众的网格员们来说，真心为民提
供服务，不仅仅是一份沉甸甸的承
诺，更是一种新常态下群众的必需
品。他们的努力将会得到时代的检
验，并为群众所认同。党旗在网格中
飘扬，党徽更闪光；青春在网格中绽
放，群众生活会更舒心。

向着灯塔，我们扬帆起航
——中心街街道网格管理员工作侧记

本报记者 郑永利

近日，枣庄冠宇农业科技有限公司的工人们正在将采摘完的杏鲍菇整理装箱。近年来，
我区以农业增效和农业增收为核心，充分发挥自身优势，走出了一条具有市中特色的城郊型
现代农业发展道路。 (记者 郭丹 摄）

城市道路绿化是城市绿化的重要
组成部分，也是创建国家园林城市的
重要内容之一。近年来，我区高度重
视该项工作，逐年提升主次干道的绿
化水平，城区道路实现了绿量增加、
绿地增多、功能完善、景观优美的效
果，城市景观环境明显提升。

人民东路是城区新建设的主干道
之一，日前，区园林管理部门抓住春
季绿化的有利时机，将这条道路的绿

化工作全面完成。“集合创园工作，今
年人民东路又引进了新的品种，在人
民路和建设路路口又建了一个新的节
点游园，栽的有枇杷、樱花、桂花多
种树种，为我区创园增加了一个亮
点。”区园林管理处工作人员韩勇介
绍说。

除人民东路外，城区衡山路、龙
头西路、龙城路、建设南路等新建、
续建道路的绿化工作也全部展开。同

时城区主干道补植行道树 2000 余株，
次干道与背街小巷行道树补植及绿化
完善也在紧张进行。

为进一步提高绿化质量，让市民
群众能够真切感受到城市环境发生的
变化，自去年开始，区园林管理部门
还对城区原有道路绿化工程进行了改
造提升。在光明路、文化路等主要道
路两侧的绿化带内，修建小型游园、
林荫道路和花架、凉亭等设施。

作为城市基础建设的动脉，道路
绿化占据了比较重的份量，道路绿化
不仅可以起到生态保护的作用,同时也
形成了绿带隔离，形成城市线性的绿
色景观，还可以给广大市民创造出一
个更适合生活的局部环境。近年来我
区城市道路绿化取得新进展、发生的
新变化，不但方便了市民群众的出
行，也为市民休闲散步提供了更多的
空间。

提升城市道路绿化 打造优美城市环境
特约记者 白雪松

□记者 刘辉
本报讯 4月13日下午，全区油气管道隐患整治工作会议

在区政府四楼会议室召开。区委常委、常务副区长、枣庄经济
开发区管委会主任刘勇出席并讲话。

会上，区安监局负责人宣读了区政府安委会《关于消除油
气输送管道重大、较大安全隐患的通知》、《关于对油气输送管
道一般安全隐患挂牌督办的通知》。

刘勇在讲话中要求，要高度重视油气管道隐患整治工作。
各级各部门和管道企业要充分认识做好油气管道隐患整治工作
的极端重要性和紧迫性，切实增强责任意识和危机意识，逐级
落实责任，采取强有力措施，整治安全隐患，坚决防范事故发
生。要实施标本兼治全面整治消除管道隐患。各级各有关部门
和管道企业要按照统一部署，细化目标措施，确定重点区域、
重点环节，坚决打赢隐患整治攻坚战。要狠抓落实全面形成工
作合力。油气管道保护工作面广量大，任务繁重。全区上下要
进一步落实责任，强化措施，加强督导，把工作做细做实，确
保完成各项任务目标。

会上，刘勇对全区第二季度安全生产工作进行了安排部署。

切实做好油气管道隐患
整治工作

□记者 李茜
本报讯 4月13日，区政协八届二十八次主席会议在区政

协三楼会议室召开。区政协主席杨继英，副主席程春河、冯君
山、孙永海、王衍山、李吉玲、郑遵法出席。

会议审议并通过了 《区政协 2015 年工作要点 （审议
稿）》、《区政协关于深入开展“适应新常态、实现新作为”主
题实践活动的实施方案 （审议稿）》、《区政协2015年协商工
作计划（审议稿）》、《区政协主席副主席联系常委、常委联系
委员、委员联系群众制度（审议稿）》、《区政协八届十六次常
委会议议程（草案）》、《日程（草案）》。

杨继英在讲话中要求，区政协《2015年工作要点》等文件，
通过大家的共同努力，现已基本确定，会后，相关同志要将商议
的意见，进一步归纳整理，认真的修改和补充完善，力求使这些
文件所涉及的工作，更加符合党政所需、群众所盼、政协所能，待
提交区政协八届十六次常委会议审议通过后，抓紧实施推进。
对区政协今年的各项工作任务，各位分管领导和各委室要有超
前意识，按照任务分工，尽快制定相应的实施方案和具体措施，
认真筹备，高效落实。要精心筹备好常委会议各项工作，办公室
及相关委室的同志们要按照会议议程和日程安排，认真搞好各
项筹备工作，特别是要严格会议纪律，加强会议考勤，同时要组
织好会议的审议讨论活动，确保会议效果。

区政协八届二十八次
主席会议召开

□记者 任颖
本报讯 4月14日上午，全区政协界别工作会议在区政协

四楼会议室召开。区政协主席杨继英出席会议并讲话，区政协
副主席孙永海主持会议，并传达了区政协《关于进一步加强和改
进界别活动的意见》。

杨继英就发挥界别作用、做好界别工作提出三点要求：一
要深刻认识界别在政协工作全局的重要地位。界别是政协履职
的重要基础；是委员履职的重要平台；是扩大社会各界有序政
治参与的重要渠道。要进一步明确界别的重要地位，认识界别
的特殊作用，切实增强做好界别工作的自觉性和主动性。二要
充分发挥界别在人民政协履职中的特色优势。切实扩大界别发
声平台，为界别发声创造条件、搭建平台、营造氛围，真正让
界别声音无处不在、无时不在。三要全面提升界别工作科学化
水平，加强组织领导，完善制度机制，创新方式方法，提高服
务质量，为更好发挥界别作用提供有力保障。要加强对界别工
作的组织领导。及时研究解决界别工作中存在的困难和问题。
要完善界别工作的协调机制，努力实现专委会和界别工作融合
发展。要提高界别工作的服务水平，高度重视界别提出的提案
和社情民意信息等，及时向党委、政府报送相关履职成果，做
好协调、跟踪和督办工作，促进界别履职成果的转化落实。

全区政协界别
工作会议召开

□通讯员 黄加芳
本报讯 近期，税郭镇网格化社会管理办公室工作人员对

各村网格协管员就如何使用枣庄数字通终端设备（手机系统）
反映和解决社情民意进行了专项技术培训，小小一手机，现已
成为政府和群众交流互动、反映社情民意、解危助困的主要
工具。

据悉，自网格化社会管理工作开展以来，税郭镇通过网格
化社会管理平台，开辟了网格员倾听、大走访收集、热线电话
调查等三条群众诉求渠道，制定出台了“5+X”研判会议、

“四级回访”等两项工作制度，累计联系走访群众2.4万户、9
万余人次，办理并答复群众意见建议 174 条，回访满意率达
90%以上，得到了上级党委政府和人民群众的一致认可。

税郭镇通过数字终端
解决社情民意

光明路街道

大力开展国家园林城市创建活动
春风化雨育桃李 姹紫嫣红春满园

——欣欣向荣的枣庄市第四十六中学


